

La ampliación del hospital de Manzanares, cada vez más cerca

EL DIRECTOR GENERAL DEL INSALUD VISITÓ EL HOSPITAL VIRGEN DE ALTAGRACIA

Conde vino acompañado por la Consejera de Sanidad de la Junta de Comunidades, María Blázquez y por el Director provincial del organismo sanitario, Félix Arce. También se desplazó un arquitecto del INSALUD apellidado González Sterling. Según la información facilitada por el Ayuntamiento manzanareño, las autoridades sanitarias han presentado en el Virgen de Altagracia, el anteproyecto de la ampliación de dicho hospital, demandada desde 1988 y que incluye un mortuorio y servicio de urgencias, entre otras peticiones.

Así mismo han comprobado in situ la viabilidad de las obras, por el espacio y medios disponibles. La inversión que precisan las mismas, podrá superar los cien millones de pesetas. Todo ello destierra casi por completo la idea de que el hospital de Manzanares sufra un paulatino desmantelamiento.

La visita fue de incógnito y no fue difundida ante los medios de comunicación.



ACTIVIDADES EN LA RESIDENCIA "LA MILAGROSA"

Conscientes de los beneficios que conlleva el estar ocupadas las personas mayores tenemos además de otras actividades con ellos el curso de «Terapia Ocupacional», los miércoles y viernes de 5 a 7 de la tarde. A estos están apuntados unos 25 residentes en edades comprendidas entre los 65 a 91 años. Suelen hacer labores muy vistosas y variadas como macramé, ganchillo, punto de media, punto de cruz, tapices bordados, alfombras de nudo esmirna, confección de ropa de niños, cuadros tridimensionales, porcelana rusa, collares, y hasta han confeccionado colcha y cojines con trozos de tela (muestras que un comerciante de esta localidad nos regala).

La Dirección la lleva Sor María Molina (Superiora de la casa). Colaboran con ella la Sta. Sagrario Silva y Sor Agustina.

Este año la Diputación Provincial en la Exposición que convocó de Trabajos de la Tercera Edad, en el pasado mes de Octubre, fueron galardonados con una linda copa además de 25 premios, varios muy importan-



tes. Esto les estimuló mucho, para continuar con nueva ilusión.

Hay en proyecto más modalidades para el curso en que estamos.

ANTE EL CONGRESO EUCARÍSTICO INTERNACIONAL DE SEVILLA

Durante los días 25, 26 y 27 de noviembre se han desarrollado en Manzanares unas Jornadas Eucarísticas que han tenido lugar en los salones de la Casa Parroquial en la calle Mayorazgo, dependiente de la Parroquia de la Asunción.

Los actos de los tres días han tenido la misma estructura: charla, diálogo y acto eucarístico. En la primera sesión se desarrolló el lema del 45 Congreso Eucarístico Internacional, que tendrá lugar en Sevilla en 1993 y que es "Cristo, Luz de los Pueblos". El título de la segunda jornada fue "Para que tengan vida", en la que se consideró el sacramento de la Eucaristía como pan de vida para una humanidad hambrienta y la tercera jornada se presentó con el título "Adoradores en espíritu y en bondad" en la que se trató el tema desde la celebración, la adoración y la vivencia.

Las ponencias de estas sesiones eucarísticas han sido expuestas por la Hermana María Paz Goñi, M.E.M. y miembro del equipo nacional de la UNER de Madrid. A las jornadas han asistido unas cincuenta personas diarias, convocadas por el sentimiento de que "toda la vida cristiana encuentra en la Eucaristía su centro y su sentido, su impulso y su fuerza renovadoras".

